

Le registre des cancers de la capitale vient de révéler ses résultats

Compte Test - 2012-06-18 17:46:00 - Vu sur pharmacie.ma

Vendredi soir, le registre des cancers de Rabat a été rendu public. Ce registre des cancers des personnes résidant administrativement dans la ville de Rabat a collecté tous les cas de cancers des 5 arrondissements de la capitale diagnostiqués entre 2006 et 2008. Selon ce registre, au Maroc, un homme sur sept et une femme sur huit âgés de 0 à 74 ans risquent d'être atteints d'un cancer. En 2020, le nombre de cancers connaîtra une augmentation de 45% au Maroc, et ce sont les hommes qui en seront les plus touchés. A Rabat, 2473 nouveaux cas de cancers ont été enregistrés entre 2006 et 2008. L'âge moyen des patients, à la découverte de leur maladie, est de 62 ans pour les hommes et de 54 ans pour les femmes. Le registre nous apprend aussi qu'au Maroc, le cancer du poumon arrive en tête chez les hommes (19%) suivi du cancer de la prostate (15,5). Le cancer du poumon est 10 fois plus fréquent chez l'homme que chez la femme. Chez la femme, c'est le cancer du sein qui est le plus qui arrive en tête (40%). L'âge médian des Marocaines atteintes d'un cancer du sein et habitant à Rabat est de 50 ans avec une incidence plus élevée dans les tranches d'âge 45-54 ans. Le cancer du col utérin arrive en seconde position (11,4%) et l'âge moyen de sa découverte est de 54 ans. Pharmacies.ma - 18 juin 2012 (Source: Libération)